

Hersteller zeigen Premieren in Essen

27.11.2015



500 Aussteller, aus 22 Nationen, auf 100.000 Quadratmetern, mit über 1.000 Fahrzeugen. Das sind nur ein paar der beachtlichen Eckdaten, wenn es um die Essen Motor Show 2015 geht. Vom Formel 1-Auto bis zum Klassik-Boliden, alles ist vertreten. Und so manch ein Hersteller nutzt Europas größte Messe für sportliche Fahrzeuge auch immer mehr, um Premieren vorzustellen - Beispiel-Unternehmen sind Ford und Peugeot.

Anmoderation:

500 Aussteller, aus 22 Nationen, auf 100.000 Quadratmetern, mit über 1.000 Fahrzeugen. Das sind nur ein paar der beachtlichen Eckdaten, wenn es um die Essen Motor Show 2015 geht. Vom Formel 1-Auto bis zum Klassik-Boliden, alles ist vertreten. Und so manch ein Hersteller nutzt Europas größte Messe für sportliche Fahrzeuge auch immer mehr, um Premieren vorzustellen - Beispiel-Unternehmen sind Ford und Peugeot. Tim Kuchenbecker berichtet.

Im vergangenen Jahr hat Peugeot zwei Fahrzeuge auf der Essen Motor Show präsentiert. In diesem Jahr sind es gleich sechs, sagt Ulrich Betschneider-Kieser, Leiter Presse und Öffentlichkeitsarbeit bei Peugeot Deutschland.

O-Ton

Ralph Caba ist Direktor Öffentlichkeitsarbeit der Ford-Werke und spricht über die Premieren in Essen.

O-Ton

Die Essen Motor Show - eine ideale Plattform um Innovationen zu präsentieren.

O-Ton

Ein Besuch der neuntägigen Veranstaltung lohnt sich, sagt Ulrich Betschneider-Kieser von Peugeot.

Serienfahrzeuge gibt's auch beim Händler, hier gibt's aber mehr.

O-Ton

Bei den Aus- und Herstellern hat Essen eine ganz besondere Bedeutung, verdeutlicht Ralf Caba von Ford abschließend.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Essen